

FRUTIGLÄNDER

www.frutiglaender.ch Einzelverkaufspreis Fr. 2.00

DIE ZEITUNG FÜR ADELBODEN AESCHI FRUTIGEN KANDERGRUND



Heute mit **Frutiger Anzeiger**

KANDERSTEG KRATTIGEN REICHENBACH

Die Kinderbaustelle zieht um

FRUTIGEN Im Jahr 2021 entstand im Dorfkern von Reichenbach die Kinderbaustelle, die von der OKJA Niesen gemeinsam mit lokalen Unternehmen und vielen freiwilligen Helfenden ins Leben gerufen wurde. Während beinahe drei Monaten – von Juli bis September – entstand aus Paletten, Brettern, Malfarbe, Schrauben und Nägeln jeweils ein kleines Dorf aus Holzhäusern. Die Bauarbeiterinnen und Bauarbeiter waren jedoch nicht etwa Erwachsene, sondern die Kinder selbst. Sie durften frei entscheiden, wie sie ihre Häuser und Kunstwerke gestalten wollten, während die erwachsenen Begleitpersonen für ihre Sicherheit und Wohlbefinden sorgten.

Neu wird im Herzen Frutigans gehämmert

Nun entsteht auf dem ehemaligen Areal im Dorfkern von Reichenbach ein Begegnungsort, und die OKJA Niesen verlegt das Projekt Kinderbaustelle nach Frutigen. Dafür wurde ein optimaler Bauplatz im Herzen von Frutigen gefunden: auf einem Grundstück der BLS zwischen dem Bahnhof und der Engstlige, südlich des Fusswegs. Die Verträge mit der BLS sind bereits unterzeichnet, und die Vorbereitungen für Strom- und Wasseranschluss, Zäune, Material und Container laufen auf Hochtouren.

Die regionale Kinderbaustelle wird diesen Sommer vom 16. Juli bis 19. September betrieben und ist jeweils mittwochs und freitags von 13.30 bis 16.30 Uhr für alle Kinder ab der 2. Klasse geöffnet (jüngere Kinder nur in Begleitung Erwachsener). Zusätzlich werden Schulklassen aus der Region empfangen, die ihren Unterricht auf der Kinderbaustelle absolvieren dürfen.

Ziel des Projekts ist es, Kindern einen Raum zu bieten, in dem sie möglichst selbstbestimmt und im freien Spiel ihre Ideen und Pläne umsetzen können. Der Ort soll eine Begegnungszone werden, in der sich Jung und Alt treffen und echte Begegnungen stattfinden. Die Baustelle

soll ein lebendiger Ort sein, an dem generationenübergreifend voneinander gelernt, unterschiedliche Bedürfnisse diskutiert werden sowie gemeinsam gearbeitet und gelacht wird – ein neuer, temporärer Treffpunkt in Frutigen, der das Miteinander in der Region fördert.

HelperInnen gesucht

Damit die regionale Kinderbaustelle auch in Frutigen erfolgreich wird, ist das Team auf ehrenamtliche Helfende angewiesen, die die Kinder während der Tätigkeiten begleiten sowie beim Auf- und Abbau der Baustelle mitanpacken. Interessierte können sich gerne bei der OKJA Niesen melden – sie freut sich, Interessierte im Einsatzplan einzuplanen (Mindestalter: 14 Jahre).

Auch über materielle Spenden wie Holz, Fensterrahmen, Möbel, Akkuschrauber usw. freuen wir uns sehr – die Kinder werden diese mit Begeisterung verarbeiten. Weitere Sponsoringbeiträge sind ebenfalls herzlich willkommen und ermöglichen den Kindern eine kreative und vielseitige Baustelle.

Die OKJA Niesen freut sich, Interessierte ab Mitte Juli auf der regionalen Kinderbaustelle in Frutigen begrüssen zu dürfen – und gemeinsam aus einer brachliegenden Wiese einen lebendigen Ort für Jung und Alt zu schaffen. **RED**



BILD: ZVG